CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL SEGURA

27 de noviembre de 2014

## Ródenas apuesta por la eficiencia y la integración de recursos para resolver la escasez de agua

Última jornada del II Foro Mediterráneo del Agua, que se celebra en Murcia

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), organismo autónomo dependiente del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Ángel Ródenas, defendió hoy la búsqueda de la máxima eficiencia y la gestión integral de recursos hídricos procedentes de diferentes fuentes como la vía para garantizar la disponibilidad de agua en las áreas deficitarias.

Ródenas presidió hoy el panel de la jornada de clausura del II Foro Mediterráneo del Agua, centrado en la "Plataforma mediterránea de conocimiento sobre el agua", en el que expuso el modelo de gestión de la cuenca del Segura, que permite la existencia de un potente sector agrícola a pesar de contar con la menor pluviometría de toda la Europa continental.

El presidente de la CHS apuntó como proyectos emblemáticos de la cuenca el trasvase Tajo-Segura, el sistema de abastecimiento de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla, la recuperación medioambiental del río Segura, la máxima reutilización de recursos no convencionales procedentes de la depuración, y el sistema de defensa contra avenidas.

El II Foro Mediterráneo del Agua, que se ha desarrollado desde el martes hasta hoy en Murcia, ha reunido a más de 350 representantes institucionales y de la sociedad civil de Europa, Norte de África y Oriente Próximo interesados en la gestión óptima e integrada de los recursos hídricos, y ha servido como reunión preparatoria del VII Foro Mundial del Agua de Corea, que se celebrará en abril de 2015.

PLAZA DE FONTES, 1 30001 MURCIA TEL.: 968 358 890 FAX.: 968 211 845